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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
das Thema der „Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee“ ist ein ständiger Begleiter der 
Magdeburger Bevölkerung. So macht sich auch unsere Fraktion immer wieder Gedanken, 
wie dieses Bauvorhaben reibungsloser und schneller zu vollenden ist. 
 
Wir konnten unter anderem feststellen, dass die Vollsperrung der Baustelle für den Durch-
gangsverkehr von der Bevölkerung angenommen wurde. So haben sich sowohl der motori-
sierte Individualverkehr als auch die Kunden des ÖPNV und die Radfahrer durchaus an die 
bestehende Situation gewöhnt und wissen damit umzugehen. 
 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Ist eine dauerhafte Sperrung des Durchgangsverkehrs möglich, um das Bauvorhaben 
zu beschleunigen? 

2. Welche Zeit- und Kostenersparnis, beispielsweise dadurch, dass keine Notverlegung 
der Straßenbahngleise notwendig wäre, würden dadurch ermöglicht? 
 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Frank Schuster 
Stadtrat CDU/FDP/BfM 
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